



Regierungsratsbeschluss vom 02. Februar 2021

Schriftliche Anfrage Raffaella Hanauer betreffend durch konsequente Geschwindigkeitseinhaltung die Auswirkungen von Lastwagen in Sachen Strassensicherheit, Klima und Lärm senken

P205435

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im Kanton Basel-Stadt existieren keine Strassenabschnitte, auf denen schneller als 80km/h gefahren werden darf. Die Nationalstrasse, auf welcher der Hauptteil der Verkehrsleistung des Schwerverkehrs erfolgt, wird in beide Fahrtrichtungen permanent durch fixe Geschwindigkeitsmessanlagen bezüglich der Geschwindigkeitsvorschriften überwacht. Es kommt auf diesem Abschnitt kaum zu Geschwindigkeitsübertretungen durch Lastwagen.

